Inicio > Actualidad > "Colombia podría volverse un exportador genuino de energías limpias": presidente Petro

Viernes, 12 Abril , 2024 - 13:48

"Colombia podría volverse un exportador genuino de energías limpias": presidente Petro

El presidente Gustavo Petro se dirigió a la ciudadanía desde la entrega del Ecoparque Solar de la Refineria de Cartagena.



Por: Ana María Noriega

Este viernes, 12 de abril, el presidente Gustavo Petro se dirigió a la ciudadanía desde la entrega del Ecoparque Solar de la Refinería de Cartagena

Esta granja solar contará con una capacidad de generación de hasta 22,1 megavatios de energía renovable, lo que equivale al consumo de energía de 18,200 viviendas en el país.

El Ecoparque Solar de la Refinería de Cartagena es el primer proyecto solar que ejecuta Ecopetrol. Este proyecto cuenta con 40.146 paneles solares.

Además, este ecoparque solar es el primero en Latinoamérica en ser construido al interior de una

"Ecopetrol tiene que generar energía eléctrica limpia, porque tiene que transitar de su actividad tradicional de manera rápida hacia la actividad nueva del siglo XXI, la energía limpia", puntualizó el mandatario desde Cartagena.

"Si el mundo no avanza, nos acabamos como especie humana, y Ecopetrol tiene en Colombia, por su fortaleza, por donde está, por lo que hace, la responsabilidad de dar el paso de primeras y de vanguardia", agregó Petro Urrego

Además, el jefe de Estado agregó que "el mundo habla de hidrógeno verde, y este no tiene ni carbón, ni petróleo, ni gas, tiene agua y electricidad con energía limpia. ¿Tenemos las posibilidades? Claro".

Bogotá y el bajo nivel de agua en los embalses

El presidente Petro aprovechó este espacio para referirse a los bajos niveles de aqua de los embalses que surten de agua potable a Bogotá, ciudad que actualmente vive racionamientos de

"Hoy Bogotá es la zona que está recibiendo el mayor impacto de crisis climática, en este momento", aseguró el mandatario

"Bogotá se jactaba del agua, hoy Chingaza no tiene agua. Pero no se debe a hoy, el Acueducto viene registrando que allí el nivel del agua venía cayendo hace tres años", agregó el presidente de la República.

"La caída estructural del embalse, que es el 70% del agua de los bogotanos, durante tres años, genera preguntas de todo tipo", puntualizó el jefe de Estado.

"La crisis hoy no es en La Guajira, la crisis hoy es en Bogotá. Nos servirá para reflexionar, pero se sufrirá porque no se podrán bañar sino en pareja", agregó el mandatario sobre la situación que actualmente se vive en la capital.

Transición energética y energía verde

El presidente Petro desde Cartagena volvió a referirse a la energía ver y a la transición energética. "Colombia podría volverse un exportador genuino de energías limpias, ¿por qué no está en las prioridades de la inversión?", dijo el mandatario.

"Nosotros tenemos la opción de colocar la infraestructura que podría llevar por cable la energía limpia de América del Sur a Estados Unidos, que es imprescindible para que no perezcamos en el planeta", agregó

"Lo que el mundo construye en términos de conceptos a través de su debate es transición energética, eso solo va hacia uno de los tres pilares de un concepto que hay que utilizar más: la descarbonización", dijo el mandatario.

"Tenemos un nuevo papel geopolítico en el mundo, es aquí donde podemos sacar energía limpia que necesitan allá, para descarbonizar, en el norte", puntualizó el presidente desde Cartagena









¿De qué hablaron el presidente Gustavo Petro y su homólogo Nicolás Maduro, en Venezuela?

La Nación deberá reparar a familia de militante de la UP asesinado en

Cataplum, mejor editorial infantil del

MÁS LEÍDO

Así funciona la medida de pico y placa en Bogotá del 8 al 14 de abril

Jerga tumagueña, la dulce manera de comunicarse en la costa pacífica nariñense

Este será el pico y placa en Villavicencio del 8 al 14 de abril

NUEVAS HISTORIAS

Canciller argentina visitará Colombia para "estrechar los lazos que unen a

En Quibdó, Chocó, se construirá una cárcel de resocialización para 600 reclusos

Con un derroche de arte y folclor,







Procuraduría abrió investigación disciplinaria al ministro de Minas

Corte se pronuncia sobre derechos de las personas en condición de discapacidad El deporte, una herramienta para la construcción de sociedades en paz

ETIQUETAS energias limpias

Transición Energética

Ecopetrol



Horario de atención y entrega de premios:

Lunes a viernes de 8:30 a.m.a 1:00 p.m. y de 2:30 p.m. a 4:30 p.m. en RTVC Sistema de Medios Públicos, Carrera 45 # 26:33, Bogotá.

Línea directa Radio Nacional de Colombia: 2200727, Línea Nacional Radio Nacional de Colombia: 01 8000 118 959. Conmutador RTVC 2200700



